

## Rencontre avec les participants au colloque sur le takfirisme - 23 /Nov/ 2017

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, a accordé une audience, jeudi 23 novembre 2017, aux participants à la conférence portant sur « Le rôle des amis des Gens de la Demeure dans le combat contre le takfirisme ». Au cours de cette réunion, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que dans le contexte actuel, l'unité et la solidarité de l'Oumma islamique sont des obligations absolues. L'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : « La République islamique d'Iran se dresse et se dressera toujours devant les complots tramés par front de l'Arrogance et du sionisme qui veulent créer guerres et conflits parmi les musulmans. Grâce à Dieu elle sortira victorieuse de ce combat, comme elle a réussi à anéantir la nébuleuse maléfique de Daech en Irak et en Syrie. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : « S'il est vrai que Daech est au bout de son parcours aussi bien en Irak qu'en Syrie, il est aussi vrai qu'il ne faut à aucun prix négliger les ruses les stratagèmes auxquels ont largement recours les États-Unis, le sionisme et leurs alliés, car ils ne renonceront jamais à leur hostilité contre l'Islam et il est très probable qu'ils mobilisent leurs efforts pour tramer de nouveaux complots similaires à celui de Daech dans la région ».

L'honorable Ayatollah Khamenei a affirmé qu'il n'était pas possible de négliger les stratagèmes de l'ennemi et qu'il faudrait rester tout à fait vigilant. Et d'ajouter : « L'un des éléments importants de cette vigilance est la nécessité de la tendresse et de la fraternité au sein de l'Oumma musulmane, et pour que ces liens d'amitié se renforcent, il faut s'unir contre les paramètres qui ne cachent pas leur hostilité contre le monde musulman ou qui aident dans toutes circonstances les ennemis de l'Islam. »

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, l'amour et l'amitié pour les gens de la Demeure et la famille du Messager de Dieu sont les thèmes les plus appropriés pour créer l'unité et la solidarité parmi les musulmans. À ce propos, l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : « Le devoir le plus important des amis et des épris des Gens de la Demeure et de la famille du Prophète, dans divers pays du monde, est de permettre aux musulmans de mieux connaître les réalités des événements qui se produisent dans le monde musulman. Ils doivent réveiller aussi l'esprit de vigilance face aux différents complots dont le but est de créer des divergences et des conflits à l'intérieur de l'Oumma islamique. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté que la présence des musulmans dans divers pays du monde était une réalité que le front de l'Arrogance mondiale et les ennemis de Dieu ne pouvaient absolument pas nier. L'honorable Ayatollah Khamenei a affirmé : « Aujourd'hui, le monde musulman peut résister face à la mécréance et l'Arrogance. L'ordre islamique de l'Iran cherche à réaliser totalement la Charia islamique, et il deviendra l'instrument de la victoire sur les ennemis de l'Islam. »

« En dépit de près de 40 ans de pressions, de complots et d'animosité de la part des États-Unis et le sionisme, et malgré toutes les sanctions imposées à l'ordre islamique d'Iran, la République islamique d'Iran a été bien à même de résister grâce au secours divin aux complots du front de l'Arrogance et de réaliser de notables progrès », a ajouté l'honorable Ayatollah Khamenei. Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : « J'annonce à haute voix et sans ambiguïté que la République islamique d'Iran sera présente où que ce soit pour aider ceux qui se battent contre la mécréance et l'Arrogance. »

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la Palestine reste la question la plus importante du monde musulman. À ce propos, l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : « La question de la Palestine est la clé principale de la victoire sur les ennemis de l'Islam, car le front d'Arrogance et le sionisme se sont emparés de la Palestine pour en faire un foyer de crise et de tensions perpétuelles pour mettre en danger la sécurité des pays musulmans de la région. Il faut donc à tout prix contrer ce complot et se battre contre la tumeur cancéreuse qu'est Israël. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté que le but principal des ennemis et de leurs efforts pour

semer la discorde et le conflit parmi les musulmans était de créer un périmètre de sécurité aussi large que possible pour le régime sioniste. L'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : « Nous espérons que le jour arrivera où le peuple palestinien récupérera sa patrie, et ce jour-là sera une grande fête pour l'ensemble du monde musulman. » « Le jour où la Palestine reviendra aux Palestiniens, ce sera un coup irréversible infligé à l'Arrogance et nous redoublons nos efforts pour que les choses s'accélèrent dans ce sens », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Avant le discours de l'honorable Ayatollah Khamenei, M. Ali Akbar Velayati, secrétaire du Forum international de l'éveil islamique, a déclaré que les participants à la conférence portant sur « Le rôle des amis des Gens de la Demeure dans le combat contre le takfirisme » se sont réunis sous le slogan du « Message d'unité et du renouveau de la civilisation islamique ». « Ces dernières années, les ennemis de l'Islam tentent de neutraliser les effets du mouvement de l'éveil islamique en se recourant à deux stratégies, primo la création des divisions et des discordes parmi les musulmans, secundo l'islamophobie. »

À l'issue de cette réunion, les participants à cette conférence ont parlé directement au Guide suprême de la Révolution islamique.